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3月10日、リーガロイヤルホテル小
倉にて、（公社）日本青年会議所 九
州地区 福岡ブロック協議会 第1エ
リア合同例会が開催されました。こ
の例会は、福岡ブロック第1エリア
である豊前・ひびき・美夜古・北九
州の4LOMの親睦を深めるため、
毎年行われており、本年は北九州で
の開催でした。
例会は大坪副理事長による開会宣
言に始まり、豊川第1エリア担当副

会長・小森理事長による挨拶、桑島
専務理事から理事会報告が行われ、
新入会員のバッジ授与式では代表と
して上村将君が、意気込みを力強く
述べました。
ブロックアワーでは、森山会長や役
員から今年度の方向性や事業が説
明され、アジアの交流拠点として自
立自活した福岡を実現するために
は、第1エリアから率先して行動し
ていくべきだと強く認識しました。

懇 親 会で は、各LOMがPRをした
後、飲み食べリレーで競い合い、最
後は皆で作った大きな輪で「若い我
ら」を斉唱し、林田副理事長による
小倉ゑびす締めで閉会しました。

4月9日、ホテルニュータガワにて
2015年4月度例会が開催されま
した。
4月度例会は「国際例会」で、JCI第
44代 会頭であり、北九州JC名誉
会員のイスファハーニ・サミーン先
輩がスリランカより来日されご挨
拶をいただきました。また、ウェラ
ワッタの地にて開催された、北九州
JC－ウェラワッタJC姉妹締結40
周年記念公式訪問の内容が国際交

流委員会より報告されました。報告
の内容は、ウェラワッタに行ってい
ないメンバーにも状況が伝わる素
晴らしいもので、ウェラワッタＪＣ
との絆が一層強く深まったことを
感じました。また、スリランカ出身
で羽衣大学准教授のにしゃんた氏
による講演が行われました。にしゃ
んた氏の講演は、国際交流の架け
橋となるJCにとって、非常に有意
義なものであり、世界平和のために

は国際交流が必要であること、その
ためには、まずJAYCEEから行動
を起こす必要があることを認識しま
した。例会に参加していただいた皆
さま、有難うございました。

公益社団法人日本青年会議所 九州地区 福岡ブロック協議会 第1エリア合同例会
～福岡ブロック協議会会長 第1エリア 公式訪問～

3月の最多出席委員会

事務局

4月の最多出席委員会

事務局

（一社）豊前青年会議所 理事長

清原 聡
（公社）ひびき青年会議所 理事長

冨田 誠二
九州地区 福岡ブロック協議会 会長
（公社）日本青年会議所

（一社）福岡青年会議所

森山 新樹
（一社）美夜古青年会議所 理事長

進 満佐嘉
（一社）北九州青年会議所 理事長

小森 敏弘

3月・4月の新入会者紹介

事業報告Report

出向から広がる友情の輪

〈例会委員会 副委員長　花田 尚彦〉

（一社）北九州青年会議所

久野 茜
（一社）福岡青年会議所

竹田 光寛
【きっかけ】2013新年例会で2012年福岡ブロック協議会総務委員会
に出向した時の委員会メンバー山門JC西田君に紹介されて知り合う

（一社）飯塚青年会議所

戸田 徹
（一社）北九州青年会議所

川井 基嗣
【きっかけ】2013年アカデミーへ出向した時に
委員長と運営管理スタッフとして知り合う

（一社）直方青年会議所

仲野 哲夫
（一社）北九州青年会議所

前川 仁
【きっかけ】今年の出向先である、アカデミー第
2委員会の委員長とメンバーとして知り合う

（一社）美夜古青年会議所

中尾 加奈美
（一社）北九州青年会議所

瀧川 亘弘
【きっかけ】今年の出向先である、アカデミー第
３委員会の同じメンバーとして知り合う

（一社）柳川青年会議所

山上 知子
（一社）北九州青年会議所

矢野 聖弥
【きっかけ】今年の出向先である、総務広報委
員会の委員長とメンバーとして知り合う

〈例会委員会 副委員長　竹内 陽平〉

浦田 隼人

【生年月日】1977年9月20日
【紹介者】浮城 稔/國政 博文

グローバルアイディアル(株)

上村 将

【生年月日】1984年7月22日
【紹介者】小野 将義/義金 朋憲

新栄設備(株)

力田 正博

【生年月日】1988年4月21日
【紹介者】道村 信仁/壺山 貴生

（株）イート

熊毛屋 直美

【生年月日】1977年6月17日
【紹介者】永瀬 登/山田 忠弘

(株)ミラボー

衛藤 綱彦

【生年月日】1982年4月5日
【紹介者】斉藤 光矢/小嶋 慶

衛藤住建

3月の
新入会者

New
4月の
新入会者

New

ツォルモン ウヤンガ

【生年月日】1979年5月21日
【紹介者】田中 雅之/山田 忠弘

（株）モンベスト

小川 翔太郎

【生年月日】1985年6月28日
【紹介者】花田 英孝/小田 剛

（有）小川印刷

花田 謙司

【生年月日】1985年5月25日
【紹介者】池田 憲俊/國政 博文

（株）いきいき

長田 大悟

【生年月日】1979年11月10日
【紹介者】野上 裕貴/花田 英孝

（株）合馬天然水

鶴田 雅美

【生年月日】1980年7月2日
【紹介者】小森 敏弘/松成 七重

（株）一二

他ロムの方々に
沢山出会い、色
んな経験ができ
出向してよかっ
たです！

出会いに感謝！！

アカデミー第2
委員会の「挑戦」
というテーマに
向かって邁進し
ていきます！

まず参加！時間
の許す限り事
業に参 画して
行きます！

出向を 通して
出会える様々
な 方々との出
会いの機会に
感謝！
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北九州JC-ウェラワッタJC
姉妹締結40周年記念訪問

2月13日、スリランカの都市コロンボにて「北
九州青年会議所・ウェラワッタ青年会議所姉
妹締結40周年記念式典」が開催され、OB、現
役など総勢11人で訪問しました。コロンボ市
長への表敬訪問、象の孤児院への視察なども
行い、北九州からの訪問団に対して、コロンボ
市長や日本大使、スリランカJC会頭などの多
くの関係者より歓迎して頂きました。この度
の訪問で、イスファハーニ・サミーン先輩をは
じめ、ウェラワッタJCの現役メンバーとの絆
を更に強くすることができました。

〈国際交流委員会 副委員長　三浦 貴海〉

03事業報告
アカデミー第2委員会 05事業報告

国際交流委員会

2015.2.12（木）～2.15（日） スリランカ、コロンボ

第33期福岡ブロックアカデミー
第1回全体事業開校式
～飛躍に向けた揺るぎない決意～

2月28日、ヒルトン福岡シーホークにて、
第33期福岡ブロックアカデミー第1回全
体事業開校式が行われました。小田原
JCOBの古川大司先輩の講演では、「40
歳で卒業のJCを使い倒せ！人生の終活
に向かい、一分一秒を無駄にするな！」な
ど、JAYCEEとして何をすべきかが熱く語
られ、内容に感銘を受けると共に、将来の
道筋を確認できました。アトラクション
や、熱意ある同志の参加により、有意義な
時間となりました。

04事業報告
福岡ブロックアカデミー

〈アカデミー第1委員会　前川 仁〉

2015.2.28（土） ヒルトン福岡シーホーク

第1回 北九州グローバル研修会中国語講座
台北JC公式訪問直前
～みんなでおもてなしの心を～中国語講座

3月10日、マリコホールにて第1回北九
州グローバル研修会が開催されました。
当日は、公式訪問で通訳を行う外国人
の方々などを講師にお招きし、簡単な
挨拶や自己紹介の練習をグループ毎に
分かれて行いました。笑いもありながら
皆が真剣に取り組む姿を見ることがで
き、とても充実した時間になりました。
意欲的に参加した多くのメンバーや外
国人講師の方々のおかげで国際交流を
身近に感じることができました。

〈国際交流委員会 委員長　川越 和宣〉

2015.3.10（火） マリコホール

02事業報告
アカデミー第2委員会

北九州マラソン2015
未来へ、かける。

2月8日、ニッカウヰスキー門司工場前に
て、北九州マラソンの給水ボランティアを
行いました。
当日は、小雨が降る悪天候で始まりましたが、
メンバーの熱意が伝わったのか、少しずつ天
候も回復し、絶好のマラソン日和となりまし
た。ランナーの皆さまに少しでも気持ちよく
走っていただくため、メンバー一同、最後まで
声援を送り続け、北九州マラソンを盛り上げ
る一助となりました。また、メンバー同士の友
情を深める貴重な機会となりました。
〈アカデミー第２委員会 委員長　中野 創〉

2015.2.8（日） ニッカウヰスキー門司工場前

第30回「積み木の箱」
助成金授与式

2月27日、クラウンパレス小倉にて第30
回「積木の箱」授与式が行われました。
公益信託北九州市青少年健全育成基金
「積木の箱」は、北九州市内において青少
年の健全育成ならびに非行防止活動に
積極的に取組んでいる団体・個人への活
動資金の助成および同様の活動におい
て顕著な功績のあった団体・個人へ顕彰
を行っています。助成金は、北九州市の未
来を担う子どもたちのため、有意義に利
用していただきたいと考えています。
〈アカデミー第２委員会 委員長　中野 創〉

2015.2.27（金） クラウンパレス小倉

01事業報告
国際交流委員会
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台北公式訪問が
できるまで

事業ファイル

台北交流委員会
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3月13日～15日の3日間、台北ＪＣの
メンバー 13名が北九州へ公式訪問さ
れました。
到着後アルカディア小倉にてシスター
会議が行われ、今後の事業や交流の
方針が話し合われました。その後の
ウェルカムパーティーでは金獅子舞、
鏡開き、ダルマの目入れ式が行われ、
75名のLOMメンバーと懇親を深め
ました。2日目は小倉城庭園、いとうづ
の森公園の訪問により北九州の魅力

に触れ、楠水閣にて昼食と温泉、宮地
嶽神社では見学と祈祷など、日本の伝
統と文化の体験が行われました。その
後、ホテルニュータガワにてフェア
ウェルパーティーが行われ、テーブル
対抗ゲームなどを通じて80名の
LOMメンバーと台北JCメンバーが一
体となり交流を深めました。
最終日はホテルクラウンパレス小倉に
て朝食会が行われ、その中で公式訪
問の成功を祝ってダルマに両目が入れ

られました。また期間中の写真をアル
バムにしたプレゼントが贈られ、その
後小倉駅にて再会を誓い合い公式訪
問が終了しました。
多くのメンバーの皆様のご参加ご協
力、本当に有難うございました。皆様
のおかげで北九州JCと台北JCの友
情がより深まり、素晴らしい公式訪問
にできたと想います。

本人への質問
Q.初めのJCの印象はどうでしたか？
A.よく飲む団体。
Q.JCの印象は変わりましたか？そのきっかけは？
A.意外と北九州の事にかかわっている。印象以上によく
飲む団体だった。
Q.ＪＣで印象に残っている事
A.わっしょいでよさこいステージの司会をさせてもらっ
た事。アカデミー卒業式のアトラクション。
Q.ＪＣ活動を行う上で気を付けている事、コツは？
A.月曜日は何があっても必ず家族と過ごすと決めている。
Q.（会社、家庭内で）ＪＣで学んだ事を活用してますか？
A.プライベートでサッカーの指導をしているが、JCに入っ
てから、事前の会議や準備の重要性を感じ、サッカーの指
導においても事前ミーティング等をするようになった。
Q.ＪＣでの1番の失敗を教えてください
A.飲みすぎて先輩の前で全裸になってしまった事。
Q.ＪＣの嫌な所をひとつ教えてください
A.拡大活動。なんとなく仮入会者を連れてこないといけ
ない雰囲気が苦手。
Q.あなたが思うJCあるある
A.一人がイッキをしだすとどんどん広がる。

3月29日、商工貿易会館2Fにて今年
のKDSの幕開けとなるキックオフ
ミーティングが開催されました。
「子供達が10年後の北九州を考え
る」という趣旨で始まったこのKDS
も、今年で11年目を迎えました。当
日の会場では新たな10年のスター
トに相応しく、総勢70名の中学生
議員達が活発に意見を交わし合って
いました。
中でも、ディスカッション後に行われ

た今年の議長及び副議長の選出で
は、なんと23名もの中学生議員が議
長に立候補し、かつてない程の盛り
上がりを見せました。
選挙により選ばれた議長の畠中遥子
さん（板櫃中）は、「議員のみんなで力
を合わせて北九州の魅力を再発見
し、もっと良い街にしたい」 と、今年
一年間の意気込みを語りました。
4時間に及ぶ長丁場でしたが、目立っ
たアクシデントもなく終始大いに盛

り上がり、我々 KDS実行委員にとっ
ては大変素晴らしい一年のスタート
を切ることができました。昨年の
KDS卒業生、大学生ボランティア、そ
してJCメンバーの協力なしでは、こ
の大成功はありませんでした。この場
を借りて心よりお礼申し上げます。皆
さんありがとうございました。今後の
KDSにもどうぞご注目ください。

12/14.15.18
スタッフ会議

12/26
委員会

1/8
スタッフ会議

1/10.11

1/12.13
北九州にて
台北 JC会長、
副会長と打合せ

1/20
委員会

1/24
京都にて貝塚 JCと打合せ

1/26
委員会

2/2
楠水閣、宮地嶽神社、現地調査

2/10.12
スタッフ会議

2/19
委員会

3/3
現地調査

3/13.14.15
台北JC公式訪問

3/11
臨時委員会

キックオフミーティングとは

MEMBERS FILE vol.2

園田 亮太君

北九州の未来
創造委員会

台北交流
委員会

國治 秀一郎君

妻

亜梨沙さん

次男

蒼士くん

長男

侑真くん

キックオフ
ミーティングが
できるまで

北九州ドリームサミット2015
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台北にて打合せ（台北訪問）

2/3
校長エリア会でのPR
（各地区での開催）

2/5.2/20.2/25.3/10.3/19
中学生の前で直接PR

2/ 5
2/20
2/25
3/10
3/19

槻田中学校
広徳中学校
二島中学校
南小倉中学校
八児中学校

3/26
記者との取材打ち合わせ
（活動を大きく市民に発信するため）

3/12
キックオフミーティング
前の室会議

3/18
スタッフ会議

3/25
会場現地調査
（音響設備、映像設備確認 等）
ファシリテーター事前説明会

今年度からの新たな取り組みとして、全
校集会などで時間を作って頂き、生徒の
前での直接PRをさせて頂きました。
一時間程度時間を頂き、生徒にPR、グルー
プディスカッション等も実施しました。

こちらも新たな取り組みとして、もっと活動を多くの
市民に広めるべく、九州女子大学の学部長にお会い
し、大学生の協力を直接お願いさせて頂きました。

1/22
校長会長会
でのPR

1/26～2/13
メンバー全員で
分担して北九州市内の
72中学校をすべて訪問

2/24
九州女子大学学部長へ
活動への大学生協力依頼

活動をスタートする前に、勇気を
持って参加してくれた中学生た
ちが、活動の意味や魅力を知り、
ＫＤＳ議員としての誇りと情熱
を持ってもらう機会が必要です。
その最初のステージが、「キック
オフミーティング」です！

?

北九州市小倉南区市丸516-11
tel.093-451-3286
《営》平日 9:00～13:00／ 14:30～20:00
　　土曜 9:00～13:00 【訪問診療 火曜・水曜・木曜】
《休》日曜・祝祭日・年末年始 サッカー部

キックオフミーティング終了後

北九州マラソン

北九州マラソン

台北公式訪問 お出迎え

台北JCとのシスター会議

ハロー歯科クリニック
北九州市小倉北区魚町1-6-1
tel.093-522-6002
《営》11:30～ 24:00※金・土・祝前日は翌1:30迄
　　【Lunch】11:30～ 15:00
《休》不定休

LOOP

〈台北交流委員会 副委員長　谷岡 建〉

〈北九州の未来創造委員会 副委員長　清水 宏晃〉

北九州の未来創造委員会
委員長　川俣 龍太郎

北九州の未来創造委員会

3/8
まなびとESD
ステーション主催の
フォーラムでの活動PR
（北九州市内の高校生、大学生対象）
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スタッフ会議

Q.支えてくれている方へ一言
A.普通では出会えない人達と出会い、一緒に活動する
機会をあたえてくれて感謝しております。
奥様への質問
Q.JC活動をする中での決め事はありますか？
A.朝帰りはしないように気を付ける事。
Q.ＪＣ活動を始めて、本人に変化はありましたか？
A.お酒をたくさん飲むようになった。
Q.JCの話をしますか？どんな事ですか？
A.家では仕事やJCの話はほとんどしない。
Q.本人はどんな人ですか？
A.外ではお笑いキャラ、家ではおとなしい。子育てに協
力的で、家族サービスもしてくれ、話もよく聞いてくれる。
Q.ＪＣ活動に関して改めて欲しい所はありますか？
A.特になし。
Q.ＪＣの活動に参加した事はありますか？何ですか？
A.わっしょい、到津の森ちから祭り
Q.自分もＪＣしてみたいと思いますか？
A.無理。人前に立つのが苦手だから。
Q.ＪＣしている事で困った事
A.特になし。

本人への質問
Q.初めのJCの印象はどうでしたか？
A.少々固い感じのイメージ。
Q.JCの印象は変わりましたか？そのきっかけは？
A.OBの橋本一夫さんの酔っ払った姿を見たときに、JC
の固いイメージはよくも悪くもなくなった。
Q.ＪＣで印象に残っている事
A.2014年度アカデミー第1委員会の幹事として参加し
たわっしょい百万夏まつり。
Q.ＪＣ活動を行う上で気を付けている事、コツは？
A.責任を持って自分のやるべきことを考え、行動すること。
真の自分をだす事。自己責任。
Q.（会社、家庭内で）ＪＣで学んだ事を活用してますか？
A.会議の方法。自己責任で事業に取り組む。
Q.ＪＣでの1番の失敗を教えてください
A.お酒を飲みすぎて、冷たい風呂に4時間入って寝てい
たこと。
Q.ＪＣの嫌な所をひとつ教えてください
A.特になし。（出費がすごいのも自己責任）
Q.あなたが思うJCあるある
A.バッジを無くす。

Q.支えてくれている方へ一言
A.今年で短いJC生活も最後なので、感謝の気持ちを
持ってラストイヤーやりきりますのでよろしくお願い
します。
お子様への質問
Q.JC活動をする中での約束はありますか？
A.忙しくても僕と遊ぶこと。
Q.JCの話をしてくれますか？
A.お祭りのこととか花火のこととか。
Q.お父さんはどんな人ですか？
A.優しいお父さん。すぐお尻出す。
Q.ＪＣの活動に参加した事はありますか？何ですか？
A.ない。
Q.自分もＪＣしてみたいと思いますか？
A.大きくなったらしたい。
Q.ＪＣしている事で困った事
A.お父さんがいないことが多い。

第二回臨時委員会


